

La cour nouvelle est arrivée !

Cette première semaine de décembre est marquée par la plantation des arbres, plantes, fleurs et petits fruitiers sur les différents massifs de la cour de l'EREA.

Après une première phase d'élaboration des plans de la cour de récréation avec certains élèves, et une seconde phase de débitumage au printemps, cette troisième phase était attendu par les élèves comme par le personnel depuis plus de deux ans, lorsque le seul arbre de la cour était tombé lors d'une tempête.

Une partie des massifs ont été plantés par des élèves de sixième, de cinquième, ainsi que des éco-délégués, guidés par les explications et gestes du paysagiste Jonas Gouya, de l' « Atelier Ster ». Les élèves ont ainsi découvert une facette de ce métier : le choix des plants, leur disposition sur le massif en suivant des plans, puis la vigilance pour que chaque plant puisse se développer correctement sans être gêné par un autre ou par une bordure ; ainsi que la décompaction des mottes, la mise à niveau dans le sol, le tassage du plant en place, et enfin l'arrosage.

Ce projet cherche à améliorer le cadre de vie des élèves, tout en luttant contre le réchauffement climatique en favorisant la biodiversité dans la cour et en créant des zones d'ombres pour lutter contre les fortes chaleur. Il a été rendu possible par le soutien de la région Bretagne et du Conseil National de la Refondation.

Échanges avec le paysagiste



Choix des plantes



Disposition sur un massif



Mise en terre à la bêche



Mise en terre au plantoir



Arrosage